



ALDO ARTURO GONZÁLEZ RÍOS



aldoarturog



aldoarturog

Egresado de la Universidad del Valle de Atemajac generación 90-93 en ciencias y técnicas de la comunicación

inicio su experiencia laboral en 1992 escribiendo en el deportivo por escrito después de trabajar en la prensa escrita paso al radio donde a lo largo de todos estos años trabajó para grandes cadenas radiofónicas como Notisistema, Promomedios, y Grupo ACIR actualmente laborando para grupo NORSAN media de los Estado Unidos además de hacer periódico y radio incursionó en la televisión como reportero y comentarista hasta llegar a la jefatura de información y dirección de deportes

Mi paso por la televisión inició en Telecable de Zapopan en 1994 para después ir a TV Azteca y Fox Sports partiendo después a Televisa donde laboré por más de 18 años para finalmente aceptar el proyecto de Quiero TV en canal 10

Mi experiencia en el área deportiva comprende la cobertura desde el deporte amateur local, olimpiadas nacionales, juegos centroamericanos, panamericanos y juegos olímpicos hasta las coberturas de finales del futbol mexicano ,torneos internacionales como copas América ,copa libertadores, eliminatorias mundialistas, copas de oro, Nationa League, UEFA Champions League, Campeonatos mundiales de fútbol así como peleas mundiales de box, torneos de tenis, NBA, NFL y Fórmula 1

Actualmente además de mis funciones en los diferentes medios de comunicación me desarrollo como asesor deportivo en empresas públicas y privadas así como talleres de comunicación

Ser periodista no es una profesión es una manera de vivir.